

BAB I PENDAHULUAN

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan bagian dari kurikulum pendidikan tinggi tekstil program diploma empat (D-IV) yang dimaksudkan sebagai sarana mahasiswa untuk menambah dan memperdalam ilmu pengetahuan dan teknologi tekstil serta manajemen dalam praktik yang telah diberikan selama mahasiswa mengikuti perkuliahan di Politeknik STTT Bandung. Tujuan Praktik Kerja Lapangan yaitu untuk menyiapkan mahasiswa dalam menghadapi kehidupan di dunia kerja secara nyata sehingga setelah lulus kuliah diharapkan seluruh mahasiswa dapat menjadi ahli garmen. Praktik Kerja Lapangan ini merupakan salah satu mata kuliah di Politeknik STTT Bandung, dimana setelah proses pelaksanaannya berakhir mahasiswa diharapkan dapat memberikan laporan mengenai gambaran umum perusahaan dan permasalahan yang akan mahasiswa angkat.

Pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan di PT Eco Smart Garment Indonesia - Klego dimulai dari tanggal 10 Oktober 2016 sampai dengan tanggal 29 Desember 2016, dimulai dari hari Senin-Jumat dengan jam kerja per hari dimulai dari pukul 07.15 WIB sampai dengan pukul 16.30 WIB dan 17.00 WIB pada hari Jumat.

PT Eco Smart Garment Indonesia (ESGI) memiliki beberapa departemen terdiri dari departemen produksi dan *non*-produksi diantaranya PPIC (*Production Planning and Inventory Control*), *warehouse*, *cutting*, *sewing*, QC (*Quality Control*), IE (*Industrial Engineering*) Pada pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan, perusahaan memberikan kesempatan orientasi ke semua departemen baik produksi maupun *non*-produksi, namun agar pengamatan lebih fokus maka pengamatan lebih lanjut dikonsentrasikan di departemen *warehouse* (gudang) selama 46 hari kerja dan 18 hari kerja *rolling* di departemen lain, penempatan mahasiswa Praktik Kerja Lapangan di setiap departemen merupakan kesepakatan bersama antara mahasiswa dengan *manager* perusahaan.

Laporan Praktik Kerja Lapangan yang mahasiswa susun terdiri dari lima bab. Bab satu berisi tentang garis besar mengenai Praktik Kerja Lapangan yang mahasiswa laporkan, bab dua tentang bagian umum perusahaan tempat mahasiswa melaksanakan Praktik Kerja Lapangan, bab tiga menjelaskan mengenai alur proses produksi dari awal perencanaan hingga menjadi sebuah

produk jadi, bab empat mahasiswa menjelaskan mengenai masalah yang ditemukan di tempat Praktik Kerja Lapangan, dan bab lima berisi kesimpulan dan saran mengenai permasalahan yang sudah dijabarkan sebelumnya.

